
École Élémentaire d'Application du NORD 

118 rue de la Préfecture 

21000 Dijon

03 80 73 37 44 

ec-el-nord-dijon-21@ac-dijon.fr

Procès verbal du conseil d’école 2020/2021 n°1

lundi 9 novembre 2020

Membres présents     :  

directrice     :    Hélène Chatelet-Dupuy

adjoints     :   Ingrid Piccioli,   Ludivine Goux,  Renaud Chassua, Anne-Hélène Turpain, Rosine
Gabet, Christelle Banderier, Christine André, Laurent Geniaux, Alexandra Morin-Honnart

représentants de parents     :     Geneviève Dellas,  Aurélie  Brigant,  Damien Ollivier,   Andrea
Capezza, Lionel Bard, Pierre Gilbert,  Amandine,  Sautereau, Séverine Streer-Estrat,  Aurélie
DaSilva, Julien Raillard

Membres excusés     :  

Estelle Moulin, Aurélie Lanclume, adjointes 

Nathalie Koenders, première adjointe au Maire 

Emilie Faudot, directrice de pôle périscolaire

Denias Auge, DDEN

Mohamed Bensaadoun,  Sophie Picardat, Sandrine Stoltz, Elise Germain,  représentants de
parents

Organisation du conseil     :   uniquement en visioconférence à partir de la plateforme Rendezvous

Ordre du jour     :   
 Présentation des membres du Conseil d'École
 Résultats des élections des représentants de parents d’élèves
 Effectifs et organisation pédagogique 
 Vote du règlement de l'école
 Sécurité et protocole sanitaire
 Projet d'école et actions prévues dans l’année
 Coopérative scolaire 
 Activités et projets du périscolaire

mailto:ec-el-nord-dijon-21@ac-dijon.fr


Résultats des élections des représentants de parents d’élèves     :   

Les élections se sont déroulées sans incident, avec un taux de participation équivalent aux années
précédentes.

Nombre d’inscrits 299

Nombre de votants 195

Nombre de bulletins blancs ou nuls 42

Nombre de suffrages exprimés 153

Taux de participation 65,22 %

Effectifs et organisation pédagogique: 

Les élèves sont répartis comme inscrit ci-dessous :

Nous accueillons cette année Simon Bigot, AESH, qui travaille auprès de deux enfants en situation
de handicap, ainsi que Marie Rollin, volontaire en service civique, qui aide l’équipe et les enfants
au quotidien.

Les effectifs sont les suivants :

CP CE1 CE2 CM1 CM2

42 30 33 48 30

Pour le moment,  nous n’attendons que 17 enfants de l’école maternelle  Clémenceau,  et  9 de
l’école maternelle Devosge pour l’an prochain. 

Nous sommes donc très attentifs à l’évolution de nos effectifs cette année.

Vote du règlement intérieur: 
Les adaptations au protocole sanitaire sont temporaires et ne font pas l’objet d’un avenant (ho-
raires, sens de circulation, hygiène, port du masque… ). 

Le règlement intérieur n’est pas modifié cette année.

Sécurité     :

- Exercice d’évacuation incendie effectué en septembre sans difficulté.

- Exercice d’évacuation PPMS effectué en novembre, de manière adaptée aux groupes de bras-
sage constitués et de façon « allégée »: pas de confinement dans le restaurant , rassemblements
extérieurs réduits au minimum.



Une classe n’a pas entendu le signal sonore d’alerte (sifflet), pourtant répété à plusieurs reprises. 
Les agents de restauration travaillant au sous-sol et l’enseignante du RASED au 2ème étage non 
plus.

En revanche, l’évacuation des élèves s’est déroulée rapidement, et dans le calme.

→  Les parents souhaiteraient savoir pourquoi, malgré les défaillances de ce sys-
tème d’alerte, et malgré les demandes récurrentes du Conseil d’Ecole, nous n’avons
jamais reçu de devis ou de chiffrage de l’installation d’un signal lumineux ou d’une
sirène spécifique.

Protocole sanitaire

Nouvelles règles plus contraignantes:  port  du masque obligatoire pour tous dans l’enceinte de
l’école, non brassage des groupes d’élèves « dans la mesure du possible », aération, distancia-
tion, gestes barrières et lavage des mains .

→  les  parents  souhaiteraient  savoir  si  l’école  est  dotée  de  suffisamment  de
masques de « secours » en cas d’oubli ou de détérioration des masques des en-
fants dans la journée.

L’école possède un petit stock de masques pédiatriques jetables mais qui sera certainement rapi-
dement épuisé. Nous devrions recevoir prochainement un complément des services de la DSDEN.

Nous essayons depuis  le  9  novembre une rentrée décalée de 10 minutes  les  matins  pour  3
classes afin de désengorger le trottoir  à l’entrée, de permettre une meilleure distanciation des
adultes et d’éviter le brassage des élèves.
Pour les mêmes raisons, 3 classes sortent par le portail République, midi et soir.

→ les parents craignent pour la sécurité des familles et des jeunes enfants aux
abords du Tram côté République et réitèrent leur souhait de voir la sortie sécurisée
(barrière, agent?)

Nous rappelons que nous sommes en phase de test. Nous faisons au mieux pour respecter les
contraintes  sanitaires  et  nous nous  ajusterons au  fil  des  semaines en fonction  des  difficultés
rencontrées.

Harmonisation des différents groupes de brassage avec le périscolaire en cours, à renforcer.

Le nettoyage des points  de contact  n’est  pas réalisé  plusieurs  fois  par  jour.  Nous manquons
souvent de savon liquide et de papier jetable en cour de journée. 

Projet d’école et projets de l’année     :  

Le projet d’école n’est pas encore finalisé et sera présenté au 2ème conseil d’école. 

Comme annoncé à la réunion de rentrée, il sera construit autour des axes suivant : 

- favoriser la maitrise des fondamentaux

- garantir le bien-être, conforter une école bienveillante et exigeante

- prendre en compte les besoins et les potentiels de chacun

Les  autres  projets  de  l’année  sont  malheureusement  en  suspens  (voyages  scolaires,  spec-
tacles…). Nous n’avons obtenu de réservation ni à la salle Devosge ni au cellier de Clairvaux.

Nous ferons notre possible pour maintenir des temps festifs à chaque période mais ceux-ci seront
à réinventer si les contraintes sanitaires sont maintenues.



Bilan de coopérative scolaire

Nous attendons toujours le remboursement de LaLigue (5891 €) pour les acomptes versés pour
les classes vertes de l’an dernier qui ont été annulées ( dont 2345€ à reverser aux parents).

Les photos de classe habituelles ne pouvant pas être prises dans le respect de la distanciation de
rigueur, le photographe viendra mercredi 18 novembre prendre des portraits individuels de chaque
enfant.

Activités et projets du périscolaire
Fréquentation et organisation:     

matin midi tap soir

environ 35 enfants environ 150 enfants environ 100 enfants environ 50/60 enfants

2 animatrices
permanentes :

Eugénie, Marie-Ange

 8 ou 9 animateurs
suivant les effectifs

7 animateurs

quatre animateurs
permanents: 

Eugénie, Marie-Ange,
Killian et Justine

Projets et activités:

-activités autour de la nature , la pollution,  animaux en voix de disparition.

-aménagement de la cour extérieure: coin calme sous le préau , construction palettes

-sensibilisation sur le recyclage des matériaux

Protocole sanitaire

-Pendant le repas , le masque est soit baissé sous le menton, soit déposé dans une petite 
pochette (fournie par la famille) et mis dans la poche du manteau.

-Non brassage des groupes classes. : un animateur est réfèrent d'une classe sur la pause 
méridienne et au TAP. Chaque groupe classe a une salle attitrée tous les midi et au TAP. Les 
enfants restent ensemble pour l'activité.

 -Distanciation physique de 1 mètre à respecter entre chaque enfant de classe différente.

Pour information, les futures réunions du Conseil d’Ecole sont prévues les jeudi 4 mars et vendredi 18 juin.

La directrice de l’école et secrétaire de séance, Hélène Chatelet-Dupuy


